Delitzsch

14 Déportés de la colonne de Neu-Stassfurt reposent au cimetière de Delitzsch.

D'après les recherches faites sur place par Mr Frölich, 7 déportés ont été fusillés à Nieder-Glaucha pour s'être cachés dans la paille à Wellaume. Les autres ont été abattus sur la route en divers endroits et rassemblés dans ce cimetière.

En 2002, une petite délégation de l'Amicale a déposé une plaque rappelant le souvenir de ces 14 Déportés.



Traduction de la plaque:

[&]quot;14 prisonniers inconnus des camps de concentration fascistes furent assassinés en avril 1945 lors d'une marche de la mort et trouvèrent ici leur dernier lieu de repos."